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主な意見 委員会の考え 委員会対応

最低賃金が上がったが販売価格に上乗せしにくいた
め、小規模事業者向けの支援が必要である。

中小事業者に対して、どのような支援が必
要なのか、調査をし、支援の検討を依頼す
る。

市当局に検討を求める

穴埋め的な支援（補助金）が多くあるが、明日に繋が
る支援が必要である。

支援に対する効果の検証を促し、見直しを
含め、新年度予算に反映していきたい。

市当局に検討を求める

個人事業者がグルテンフリー（食品）の新商品開発に
取組んでいるが、行政の支援があるのかがわからな
い。

大きな組織（団体）には広報がされている
ものの、小規模（個人）には伝わりにくい
ことは承知しているため、改善を求めてい
く。

市当局に検討を求める

農業者の高齢化が進む中、新規就農者や規模拡大に対
して補助があるが、現状を維持するための補助が必要
である。

農業のみでなく、ものづくり産業界からも
同様の意見を聞いているため、調査、研究
を促す。

市当局に検討を求める

（テーマ３）産業支援の在り方 【産業建設常任委員会】


